

En una semana, 4 nuevas cuadras de pavimento

Escrito por Administrador
Martes, 11 de Marzo de 2014 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos11032014|width=215|height=287{/besps}

En lo que se enmarca como un hecho histórico, el gobierno municipal a través del Fondo Fiduciario para el Desarrollo del Plan de Infraestructura Provincial (PROFIDE), acaba de terminar de pavimentar la cuarta cuadra de pavimento en la ciudad en sólo una semana.

Cabe destacar que el PROFIDE tiene como finalidad poner al alcance de los municipios de la provincia de Buenos Aires una herramienta de financiamiento para la obra pública, con condiciones accesibles y trámite ágil, que les permite encarar proyectos de cierta envergadura y con relevante incidencia social. Las obras de pavimento, son de suma importancia para los vecinos y para todos aquellos que transiten por los lugares pavimentados.

Las cuadras que se terminaron de pavimentar son Bombero Saltamartini entre acceso Pedro Gutiérrez y acceso Arturo Illia, Tucumán entre Alsina y Alem, Lamadrid entre Jujuy y Ayohuma y Cabral entre Moreno y Gotuzzo.

Cabe destacar que se iniciarán las tareas para pavimentar otras cuadras en los próximos días.